

Nur Jessica von Bredow-Werndl einzige Deutsche als Nummer 1

Geschrieben von: Dieter Ludwig/ Offz
Samstag, 05. November 2022 um 09:49

Lausanne. Doppel-Olympiasiegerin Jessica von Bredow-Werndl (Aubenhäuser) ist in den olympischen Disziplinen vom deutschen Verband die einzige Reiterin, die in den Weltranglisten als Nummer 1 geführt wird, und das gleich zweimal in der Dressur ohne und mit Pferd. Im Springen ist weiter der Schwede Henrik von Eckermann auf dem Spitzenrang, in der Vielseitigkeit liegt der Neuseeländer Tim Price vorne. Zu den Ranglisten:

[Weltrangliste Springen](#)

[Weltrangliste Dressur \(mit Pferd\)](#)

[Weltrangliste Dressur \(ohne Pferd\)](#)

[Weltrangliste Vielseitigkeit](#)